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PROPOSIÇÃO Nº 044.11473.2023

A Vereadora  Amália  Tortato,  no  uso  de  suas  atribuições  legais,  submete  à
apreciação da Câmara Municipal de Curitiba a seguinte proposição:

Requerimento à Prefeitura de Curitiba

EMENTA

Solicita  implantação  de  linha  de  
ônibus  na  região  situada  atrás  da  
Universidade  Positivo,  no  bairro  
CIC.

Requer  à  Mesa,  na  forma  regimental,  que  seja  encaminhado  expediente  ao  
Excelentíssimo  Senhor  Prefeito  Municipal,  solicitando  a  implantação  de  linha  de  
ônibus na região situada atrás da Universidade Positivo, no bairro CIC.

Palácio Rio Branco, 16 de junho de 2023

Amália Tortato

Vereadora

Justificativa

Conforme o relato de cidadãos, não existe atualmente linha de ônibus que contemple 
a região atrás da Universidade Positivo, onde diversos novos prédios estão sendo 
construídos.  A  linha  Jardim  Gabineto  não  atende  a  região  de  forma  adequada,  
Segundo relatado, a região é perigosa e, em razão da ausência de linhas próximas, 
os  moradores  são  obrigados  a  andar  grandes  distâncias  em  local  de  baixa  
segurança.  Desse  modo,  há  a  necessidade  de  nova  linha  de  ônibus  na  região.  
Portanto, prezando pela direito ao transporte público e segurança dos munícipes, 
este requerimento faz-se necessário.


